

**ÄNDERUNGSMITTEILUNG
der SPD - Fraktion**

**zum Antrag „Lebensrettung verbessern: Notfallbänke einrichten“
auf Drucksache 00227/2020**

Der Text des Beschlussvorschlages erhält folgende neue Fassung:

„Die Stadtvertretung möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die Sitzbänke im Stadtgebiet, deren Standort nicht leicht auch durch Ortsunkundige z.B. anhand von Straßenschildern zu erkennen ist, schrittweise zu Notrufbänken umzugestalten.

Dazu sind eindeutige Sitzbanknummern sowie die Notrufnummer 112 auf den Sitzbänken kenntlich zu machen. Kostengünstige Varianten wie z.B. Aufkleber sind zu prüfen.

Zudem ist eine Datenbank bezüglich der Sitzbanknummern zu erstellen, die eindeutige Rückschlüsse auf den genauen Standort und seinen örtlichen Besonderheiten gibt. Das erleichtert Rettungskräften einen punktgenauen Einsatz und damit eine schnellstmögliche Notfallrettung.

Die zur Deckung erforderlichen Mittel sollen aus dem Teilhaushalt 8 aufgebracht werden.“



Christian Masch und Fraktion